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ORDINE DEGLI INGEGNERI DELLA PROVINCIA DI MILANO 

VERBALE DELLA RIUNIONE DI CONSIGLIO 

DEL 25 OTTOBRE 2017 

N. 6/17 

DEFINITIVO 

Il Consiglio si è riunito presso la sede di Via Pergolesi 25 alle ore 18.00 di mercoledì 25 ottobre 2017 per discutere il 

seguente 

Ordine del Giorno: 

1. Approvazione verbale n.5/17 del 11.10.2017; 

2. Movimento iscritti (Parlante); 

3. Adempimenti Anac: approvazione Regolamento generale dell’Ordine; 

4. CpD: nomina rappresentanti Ordine; 

5. Rinuncia alla nomina di Consigliere nel CDA FOIM dell'ing. Sironi (Ponticelli);  

6. Richiesta di parere avanzata da FOIM circa le modalità di attuazione delle norme di trasparenza e 

anticorruzione e la nomina di un Responsabile della trasparenza e anticorruzione (Ponticelli); 

7. Rapporti OIM Politecnico; 

8. Rapporti CNI-Richiesta FOIM provider; 

9. Aggiornamento su GDL Commissioni Ordine; 

10. Rapporti Internazionali dell’Ordine; 

11. Comunicazioni sull'aggiornamento albo CTU Tribunale-Ordine (Contini); 

12. Diffusione informazioni sugli obblighi e deroghe sulla formazione (Contini); 

13. Industria 4.0 – Aggiornamento su iniziative in corso e programmazione (Andriola); 

14. Nuovo contratto telefonico (Direttore); 

15. Ratifica per armadio nuovo ufficio (Direttore); 

16. Prolungamento incarico sistemazione magazzino (Direttore); 



 

 

2 

17. Incontro 28.11.2017-Approvazione preventivo di spesa (Direttore); 

17 bis. Piano di comunicazione dell’Ordine 2018 (Caprino); 

18. Cert’ing – Delibera di certificazione di n.1 ingegnere; 

19. Aggiornamento CpD – Delibera eventi formativi programmati e assegnazione CFP 

20. Varie ed eventuali. 

Presenti: Giacomo Andriola, Franco Baretich, Giovanni Contini, Silvia Fagioli, Bruno Finzi, Ambrogio Girotti, Enrico Mariani, 

Carlotta Penati, Sergio Ponticelli, Daniele Roderi, Maurizio Vannucchi.  

Assenti giustificati: Giambattista Gruosso, Davide Luraschi, Gabriella Parlante, Silvio Bosetti. 

Presiede:  Presidente  

Segretario:   Carlotta Penati in sostituzione di Gabriella Parlante 

PUNTO 1 - APPROVAZIONE VERBALE N. 5/17 DEL 11.10.2017 

Il verbale 5/17 del 11/10/2017 viene approvato all’unanimità. 

PUNTO 2 - MOVIMENTO ISCRITTI (PARLANTE) –Del.01   

In assenza di Parlante relazione il Presidente Finzi. 

Iscrizioni: 

- Nuovi iscritti: n. 11 

- Provenienti da altro Ordine n. 1 

- Reiscritti: n. 1 

Cancellazioni:  

- Dimissioni n. 10 

- Trasferiti ad altro Ordine n. 2 

- Deceduti n. 2 

Il bilancio chiude in negativo di - 1 iscritti.  

PUNTO 17 BIS. – PIANO DI COMUNICAZIONE DELL’ORDINE 2018 (CAPRINO) 

E’ presente il Dott. Caprino che presenta il Piano di Comunicazione dell’Ordine 2018 che si propone principalmente 
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l’avvicinamento degli iscritti. 

Si decide di inviare n.4 newsletter denominate “notizie” e n.4 comunicazioni denominate “La voce dal Consiglio”. 

In aggiunta si decide per un rafforzamento dei Social. 

A latere si ricorda la presenza dell’inserto Argomenti - n.4 quartini annuali all’interno del Giornale dell’Ingegnere. 

E’ prevista ogni n.2 settimane una riunione di redazione. 

L’ufficio stampa chiede di essere avvertito dai Consiglieri nel caso di iniziative importanti. 

Viene richiesta una presenza bisettimanale dell’ufficio stampa presso la sede dell’Ordine. 

L’ufficio stampa specifica che le notizie che arrivano dal Presidente o dal Consiglio vengono recepite e veicolate 

direttamente; per notizie sensibili si rimanderà alle decisioni del Consiglio. 

L’ufficio stampa descrive il piano di orientamento della comunicazione: 

• Foim 

• Politecnico di Milano 

• Comune di Milano 

• Uni 

• CNI 

• Testimonianze nelle scuole 

• Alternanza scuola-lavoro 

PUNTO 18 - CERT’ING – DELIBERA DI CERTIFICAZIONE DI N. 2 INGEGNERI – Del.02 

 

 

N. 

 

COGNOME 

 

NOME 

 

LIV. 

 

SPECIALIZZAZIONE 

 

 

1. 

 

LEGNANI 

 

LUIGI 

 

2° 

 

COLLAUDI STRUTTURALI E TECNICO-

AMMINISTRATIVI PER OPERE EDILI E DI 



 

 

4 

URBANIZZAZIONE 

 

 

2. 

 

CORBO 

 

ANTONIO EDMONDO 

MATTIA 

 

2° 

 

PROGETTAZIONE, CERTIFICAZIONE E 

ASSEVERAZIONE ANTINCENDIO 

 

Il Consiglio approva. 

PUNTO 14 – NUOVO CONTRATTO TELEFONICO (DIRETTORE) – Del.03 

E’ stata valutata l’opportunità di avere un unico gestore telefonico anziché i due attuali Fastweb e Telecom. 

E’ stato rinegoziato il contratto con Fastweb spa: attualmente il canone annuo di €. 9.600,00 oltre iva comprende 8 

indirizzi IP + velocità di connessione di 10 mega bit di livello professionale. Mantenendo lo stesso canone annuo 

Fastweb offre gli 8 indirizzi IP + la velocità di connessione ampliata a 30 mega bit di livello professionale + un primario 

con 30 linee in cui saranno incluse le attuali 4 linee Telecom.  

L’unificazione in un unico gestore comporta un risparmio di €. 1.783,39 (canone Telecom). 

All’introduzione del primario con 30 linee consegue una modifica del centralino. 

Il Consiglio approva ciò che è stato descritto, previa ulteriori verifiche inerenti delle specificità. 

PUNTO 15 - RATIFICA PER ARMADIO NUOVO UFFICIO (DIRETTORE) – Del.04 

Viene illustrato il preventivo per la realizzazione di un armadio nel nuovo ufficio uguale alle pareti armadio della Universal 

Selecta. 

Si decide di procedere con l’acquisto per un importo di 3.664,00 euro.  

Il Consiglio approva ciò che è stato descritto. 

PUNTO 16 - PROLUNGAMENTO INCARICO SISTEMAZIONE MAGAZZINO (DIRETTORE) – Del.05 

Viene illustrato il lavoro fatto nel deposito e vengono aggiornati i costi dell’operazione da 2.500,00 a 4.500,00 euro.  

Il Consiglio approva tale aggiornamento. 

PUNTO 17 - INCONTRO 28.11.2017-APPROVAZIONE PREVENTIVO DI SPESA (DIRETTORE) – Del.06 
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A conclusione degli interventi compiuti dai nostri iscritti nelle zone colpite dal sisma centro Italia 2016, martedì 28 

novembre è stato organizzato da IPE Sezione operativa di Milano un evento da titolo “L’Ordine ringrazia Milano”. 

Nel corso dell’evento verranno consegnate delle targhe alle autorità rappresentanti gli Enti istituzionali, degli attestati ai 

nostri iscritti che si sono recati in missione, oltre a dei gadgets per tutti i partecipanti. 

E’ previsto un rinfresco a fine giornata.  

Ospiteremo l’ing. Angeli (viaggio e hotel). 

L’evento avrà luogo nell’Aula magna al piano terra. 

Il costo complessivo è di €. 3.500,00 

Il Consiglio approva. 

PUNTO 3 - ADEMPIMENTI ANAC: APPROVAZIONE REGOLAMENTO GENERALE DELL’ORDINE 

L’approvazione del Regolamento generale dell’Ordine viene rimandato per permettere di effettuare una revisione generale 

da parte dei Consiglieri. 

PUNTO 5 - RINUNCIA ALLA NOMINA DI CONSIGLIERE NEL CDA FOIM DELL'ING. SIRONI (PONTICELLI) 

Si prende atto della decisione di rinuncia dell’Ing. Sironi. 

PUNTO 6 - RICHIESTA DI PARERE AVANZATA DA FOIM CIRCA LE MODALITÀ DI ATTUAZIONE DELLE NORME 

DI TRASPARENZA E ANTICORRUZIONE E LA NOMINA DI UN RESPONSABILE DELLA TRASPARENZA E 

ANTICORRUZIONE (PONTICELLI) 

Il Consiglio esprime parere favorevole all’uso, da parte della Fondazione, del medesimo referente individuato per l’Ordine, 

nella persona dell’Ing. Luigi Rainero. 

PUNTO 8 - RAPPORTI CNI-RICHIESTA FOIM PROVIDER 

 L’iter non si è ancora concluso e vi saranno delle riunioni presso il CNI per discutere la richiesta di provider da parte di 

Foim.  

PUNTO 13 - INDUSTRIA 4.0 – AGGIORNAMENTO SU INIZIATIVE IN CORSO E PROGRAMMAZIONE (ANDRIOLA) 

Viene illustrato il Progetto Idea. 

Viene illustrato come verrà effettuato l’elenco dei professionisti Industria 4.0. 
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In specifico verrà pubblicato un link dedicato agli iscritti sul sito internet dell’Ordine, ciò verrà comunicato agli iscritti. 

PUNTO 10 - RAPPORTI INTERNAZIONALI DELL’ORDINE 

Viene chiesto di indicare nei prossimi giorni uno o più referenti del Consiglio per seguire i rapporti Internazionali. 

PUNTO 11 - COMUNICAZIONI SULL'AGGIORNAMENTO ALBO CTU TRIBUNALE-ORDINE (CONTINI) – Del.07 

Si delibera che i colleghi iscritti all’albo degli Ingegneri che si vogliano iscrivere all’albo dei CTU debbano essere in 

regola con l’aggiornamento professionale. 

PUNTO 12 - DIFFUSIONE INFORMAZIONI SUGLI OBBLIGHI E DEROGHE SULLA FORMAZIONE (CONTINI) 

Si decide di approfondire la discussione nei prossimi Consigli. 

PUNTO 4 - CPD: NOMINA RAPPRESENTANTI ORDINE – Del.08 

Vengono nominati come componenti del CPD: 

1. Giovanni Contini 

2. Franco Baretich 

3. Davide Luraschi 

4. Carlotta Penati 

5. Sergio Ponticelli 

6. Daniele Roderi 

7. Maurizio Vannucchi 

Viene nominato coordinatore Chiara Battistoni  

PUNTO 9 - AGGIORNAMENTO SU GDL COMMISSIONI ORDINE – Del.09 

Viene illustrata la proposta del GDL Commissioni. 

Si approvano e confermano le seguenti Commissioni: 

• Commissione Industria (Ex Commissione industria, enti e servizi) 

• Commissione Ambiente e Territorio 

• Commissione Infrastrutture e Trasporti  

• Commissione Urbanistica  
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• Commissione Sicurezza (accorpamento di tutte le 3 Commissioni sicurezza presenti con creazione di 

macroarea). Si prevede la creazione di n.2 sottocommissioni. 

• Commissione Bioingegneria 

• Commissione Etica e certificazione e qualificazione professionale (Ex Commissione etica ed Ex Commissione 

qualificazione professionale). Si prevede la creazione di n.2 sottocommissioni.  

• Commissione Giovani  

• Commissione Forense  

• Commissione Project Management (Ex Commissione Qualificazione e verifica progetti costruzioni) 

• Commissione Start-up e servizi innovativi 

• Commissione Strutture  

• Commissione Impianti   

• Commissione Energia   

• Commissione Informatica   

• Commissione Telecomunicazioni 

  

Si decide di lasciare ad un’analisi prossima le Commissioni: 

• Commissione Catasto 

• Commissione Materiali e nanotecnologie 

• Commissione Sistemi di gestione e normazione 

Si decide di non riconfermare la Commissione Formazione educazione ed aggiornamento.  

Le Commissioni in essere sono prorogate fino al prossimo Consiglio. 

Per quanto riguarda il Regolamento si rimanda ai prossimi Consigli. 

PUNTO 7 - RAPPORTI OIM POLITECNICO 

Si  intende proseguire con l’apertura di nuovi tavoli di lavoro e di collaborazione con il Politecnico. 

PUNTO 19 AGGIORNAMENTO CPD – DELIBERA EVENTI FORMATIVI PROGRAMMATI E ASSEGNAZIONE CFP – 
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DEL. 10 

Battistoni riferisce al Consiglio in merito allo Stato di avanzamento lavori del CPD e consegna gli allegati elenchi degli 

eventi formativi programmati, peraltro già trasmessi ai Consiglieri, relativi alle riunioni del CpD del 13-18 e 25 ottobre 2017, 

a cui sono stati riconosciuti CFP come dettagliato. 

Il Consiglio prende visione di ogni singolo evento con le rispettive locandine e i programmi  

Il Consiglio quindi  

Delibera 

di approvare gli eventi formativi programmati sopracitati e l’assegnazione dei relativi CFP 

(Letto, confermato seduta stante) 

PUNTO 20 - VARIE ED EVENTUALI 

Nessun argomento. 

La seduta è tolta alle ore 21.00 

Prossima riunione di Consiglio: 15 novembre 2017 

IL CONSIGLIERE SEGRETARIO    IL PRESIDENTE 

     (Maria Gabriella Parlante)       (Bruno Finzi) 

 


